

<<< **Quedada en el refugio de Solvay** >>>

En Semana Santa los equipos de Pre-competición y de Competición de nuestro Club pasaron un fin de semana en el refugio de Solvay. Una bonita actividad que viene a fomentar la convivencia entre nuestros chavales, que después de duros días de entrenamiento acudieron al Refugio para relajarse y pasar unas horas en las que los más mayores se hicieron cargo del cuidado de los mas pequeños. Las risas, los juegos y amenas conversaciones fue la tónica predominante entre el grupo. Dicha actividad no hubiera sido posible sin la espontánea implicación de los monitores, quienes de una forma totalmente desinteresada se ofrecieron para pasar la noche con los chavales supervisando en todo momento que reinase un ambiente cálido y agradable.

A la mañana siguiente y para romper la rutina de toda la temporada, nuestros jóvenes deportistas decidieron alquilar unas tablas de Snow y pasar un “ESTUPENDO” día practicando esta modalidad. Tras unos primeros momentos de adaptación a la disciplina en los que las caídas eran la tónica general, parecía que le iban “cogiendo el tranquilo” al asunto, peeeeeeero....., las caídas, culadas y revolcones fueron la tónica predominante durante toda la jornada. La cual finalizó con lo que en nuestros tiempos jóvenes definíamos como una TREMENDA MOJADURA. Calculo que “a muchos no se les olvide este día”.

Esperamos que el estrechamiento de lazos entre nuestros jóvenes, refuerce su amistad y sea garantía de actividades similares en un futuro próximo.

A continuación se muestran unas fotografías que dan fe de los buenos momentos vividos por nuestros deportistas.



Refugio de Solvay



Momentos durante la cena.



El monitor Victi (de pie al fondo), controlando a la tropa.



Los pequeños a un lado y los mayores al otro !!! Hay cosas que nunca cambian.



Sin lujos Agua para todos. Huevos fritos y patatas. que hay crisis.



Como se puede ver caras de aburrimiento.



No hay nada como un buen desayuno por la mañana.



Reponiendo fuerzas después de un laaaaaargo sueño.



Después de limpiar el refugio, a la calle todo el mundo.



Foto de familia en la calle. Faltan los mayores, pero tenían mucha prisa.



Comienza la jornada de Snow: ¡ Si yo con esquí siempre cojo la percha !



¿ Como me pongo ? ¿ Así va bien ?



¡¡ Espera, esperaaa, espera... !! ¡¡ Que se me vaaaaaaa... !!



¡¡¡ Allaaaaaaa voyyyyyy ... !! ¡¡ Apartaros !!



¡¡ Vaya hombre !! ... Uno que parece que sabe.



¡¡ Pufffff !! ... Esta mucho mira malo.



Las pequeñas, las mas mañosas... siempre fue.... “ Mas vale maña ...



... que fuerza “ Lo dicho ... Pequeñas pero matonas.



Ya van bajando ¡¡ Y enteros !!



No es fácil pero Ya van.

Poco a poco



Uno que se lo está pasando bien.



Parece que lo han hecho toda la vida.





Finalmente la cosa terminó, como no podía haber sido de otro modo, con un pequeño Picnic para recuperar fuerzas.

Las experiencias vividas en días como este, constituirán sin duda alguna, improntas imborrables en los recuerdos de nuestros hijos, estrecharan sus lazos de amistad y fomentarán la buena salud de este club, que una vez mas se caracteriza ni mas ni menos que por eso: proporcionar buenos momentos a los socios y amigos de este club.